

Flash Idée : Installer une artiste dans l'entreprise

Auteur :ronie bouchon<ronie.bouchon@matelsom.com>



C'est dans un contexte de profondes mutations que le Groupe Matelsom, leader de l'équipement de la maison sur Internet, s'est lancé dans une expérience managériale des plus innovantes : accueillir une artiste en résidence dans les locaux de l'entreprise. Objectif : recréer du lien entre les collaborateurs. Une expérience parfois difficile, mais fructueuse.

Un investissement financier et émotionnel

«

On cherchait un moyen de créer du lien car notre équipe était issue de cultures très différentes : les anciens salariés de l'ex-Camif, les collaborateurs de Matelsom, avec un esprit plutôt start-up et les nouvelles recrues. C'était une période difficile. Il fallait retrouver du plaisir à travailler».

Lire la suite de l'article sur [myrhline](#)